
 

Procès verbal de l’Assemblée générale ordinaire AMÉASS 2013-2014 

25 septembre 2014 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

Laurence Charpentier propose l’ouverture de l’assemblée à 12h48.  

Guillaume Bourgeois appuie la proposition. 

 

2. Élection des président(e) et secrétaire d’Assemblée 

L’AMÉASS propose Élodie Kirouac en tant que secrétaire et Maryse Forget en tant que 

présidente.  

Valérie Gagnon appuie la proposition.  

 

3.  Adoption de l’ordre du jour 

Félix Germain propose l’adoption de l’ordre du jour.  

Dorielle Bouchard appuie la proposition 

 

4. Élection du comité du bal pour la cohorte 2012 

Dorielle Bouchard propose Geneviève Bucci, Mariloup Poirier, Sarah Laforest, Joëlle 

Denancourt. 

Valérie Gagnon appuie la proposition.  

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

5. Vérification des états financiers de l’année 2013-2014 

Laurence Charpentier propose que Valérie Gagnon fasse la vérification des états 

financiers de l’année 2013-2014.  

Dorielle Bouchard appuie la proposition.  

 



Valérie Gagnon affirme que nous avons eu un revenu de 1099,00$ pour cette année.  

Les dépenses s’élèvent à 10 599.  

 

Laurence Charpentier propose l’adoption de la vérification des états financiers 2013-

2014. 

Marie-Michèle Mongeon appuie la proposition.  

 

6. Adoption des prévisions financières pour l’année 2014-2015 

Laurence Charpentier propose Valérie Gagnon pour présenter les prévisions financières 

pour l’année 2014-2015.  

Marie-Michèle Mongeon appuie la proposition.  

 

Valérie Gagnon indique que l’AMÉASS devrait avoir un revenu de 11625$ au cours de 

l’année 2014-2015. Elle prévoit un déficit de 1139 $ contenu des modifications apportées 

au budget.  

 

Laurence Charpentier propose l’adoption des prévisions financières pour l’année 2014-

2015.  

Marie-Michèle Mongeon appuie la proposition.  

 

7. Révision des règlements généraux 

Laurence Charpentier propose Félix Germain pour présenter durant 5 minutes les 

révisions apportées aux règlements généraux.  

Marie-Michèle Mongeon appuie la proposition.  

 

Les principaux changements apportés aux règlements généraux concernent la 

féminisation et la modification des noms des postes du conseil exécutif.  

 



Laurence Charpentier propose qu’on adopte en bloc les modifications apportées aux 

règlements généraux.  

Dorielle Bouchard appuie la proposition.  

 

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

8. Élection du conseil exécutif de pour l’année 2014-2015 

Félix Germain propose que Laurence Charpentier présente les différents postes du conseil 

exécutif à combler.  

Valérie Gagnon appuie la proposition.  

 

Responsable à la coordination 

Dorielle Bouchard propose Félix Germain pour le poste de responsable à la coordination. 

Guillaume Bourgeois appuie la proposition.  

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

Responsable aux affaires financières 

Dorielle Bouchard propose Valérie Gagnon pour le poste de responsable aux affaires 

financières. Guillaume Bourgeois appuie la proposition.  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

Secrétaire 

Dorielle Bouchard propose Laurence Charpentier pour le poste de secrétaire. Guillaume 

Bourgeois appuie la proposition.  

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

Responsable aux communications 

 

Cohorte 2014 

Dorielle Bouchard propose Cyntia Leduc pour le poste de responsable aux 

communications de la cohorte 2014. Laurence Charpentier appuie la proposition.  



La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

Cohorte 2013 

Guillaume Bourgeois propose Marie-Pier Mallette pour le poste de responsable aux 

communications de la cohorte 2013. 

Valérie Gagnon appuie la proposition. 

La proposition est adoptée à  l’unanimité.  

 

Cohorte 2012 

Laurence Charpentier propose Myriam Daigneault-Roy, qui est absente de l’Assemblée 

Générale, pour le poste de responsable aux communications de la cohorte 2012. 

Marie-Michèle Mongeon appuie la proposition.  

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

Myriam refuse le poste le 6 octobre 2014. Le poste est donc vacant. 

 

Cohorte 2011 

Laurence Charpentier propose Marie-Michèle Mongeon pour le poste de responsable aux 

communications de la cohorte 2011.  

Guillaume Bourgeois appuie la proposition.  

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

Responsable aux affaires académiques 

Félix Germain propose Ariane Phaneuf, qui est absente de l’Assemblée Générale, pour le 

poste de responsable aux affaires académiques.  

Guillaume Bourgeois appuie la proposition.  

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

Ariane Phaneuf accepte le poste le 1er octobre 2014. 

 

Responsables aux affaires sociales 

Valérie Gagnon propose Dorielle Bouchard au poste de responsable aux affaires sociales.  

Guillaume Bourgeois appuie la proposition.  



Dorielle Bouchard propose Guillaume Bourgeois au poste de responsable aux affaires 

sociales.  

Cyntia Leduc appuie la proposition.   

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

9. Élection des membres du comité de programme 

Laurence Charpentier propose Marie-Michèle Mongeon, Geneviève Ménard, Dorielle 

Bouchard et Guillaume Bourgeois pour les membres du comité de programme.  

Geneviève Bucci appuie la proposition.  

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

Félix Germain propose Valérie Gagnon comme membres du comité de programme.  

Guillaume Bourgeois appuie la proposition. 

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

10. Adoption du Procès verbale de l’AG Ordinaire de septembre 2013 

Laurence Charpentier propose l’adoption du procès verbal de l’AG Ordinaire de 

septembre 2013.  

Valérie Gagnon appuie la proposition.  

 

Félix Germain propose la question privilège pour revenir au point 9 : élection des 

membres du comité de programme.  

Laurence Charpentier appuie la proposition.  

La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

11. Varia et questions diverses 

 

12. Fermeture de la réunion 

Dorielle Bouchard propose la fermeture de la réunion à 13h24.  


